

JUEGO DEL MES
“EI AYUDANTE SECRETO EN FAMILIA”

En Colombia celebramos en septiembre el “día del amor y la amistad”. En las oficinas y colegios se juega “al amigo secreto”, en el cual, a la suerte nos asignan una persona a la que debemos dar pequeños regalos o “endulzarla” cada día sin ser descubiertos, hasta el final en que conocerá quién era el amigo secreto de cada uno. Les propongo jugar este mes en familia “El Ayudante Secreto”, es similar al amigo secreto, pero en lugar de dulces o detalles materiales, las personas se comprometen a ayudar secretamente y tener actitudes de cariño con la persona a la que le correspondió de amigo, sin ser descubiertos. Realizar actos como: tender su cama, ayudarle en el orden de sus cosas; prepararle las onces; alistarle su maleta del día siguiente, su ropa o uniforme; embolarle los zapatos; escribirle frases de motivación; reconocerle sus cualidades; rezar el rosario, ir a misa, hacer pequeños sacrificios o rezar por esa persona y contárselo en una tarjeta, etc. Estos y muchos más actos de cariño y fe, que seguramente al poner a trabajar la imaginación se inventarán para sorprender y agradar a su amigo, harán que en nuestro hogar se viva un ambiente amoroso, además de divertido. Nos servirá a todos, no solo para demostrar nuestro afecto, sino para crecer y ser mejores personas buscando la felicidad del “otro”.

